

Les nombres-indices officiels canadiens des prix de gros de même que les autres indices de prix calculés par le Bureau Fédéral de la Statistique ont été révisés en 1928, lorsque la liste des denrées a été portée de 236 à 502. Le système de pondération a été perfectionné de façon à donner une répartition plus juste des sous-groupes selon leur importance et la base a été établie d'après l'année 1926. A compter de 1934, l'indice a été de nouveau révisé de façon à embrasser au total 567 séries de prix. Les séries suivantes donnent le présent indice d'après cette base.

## 2.—Nombres-indices annuels des prix de gros au Canada, 1918-41, et nombres-indices mensuels, 1938-41

(1926=100)

Indice annuel				Indice mensuel				
Année	Indice	Année	Indice	Mois	1938	1939	1940	1941
1918.....	127.4	1930.....	86.6	Janvier.....	83.8	73.2	82.6	84.8
1919.....	134.0	1931.....	72.1	Février.....	83.6	73.2	82.8	85.4
1920.....	155.9	1932.....	66.7	Mars.....	83.1	73.2	83.2	86.0
1921.....	110.0	1933.....	67.1	Avril.....	82.3	73.4	83.1	86.8
1922.....	97.3	1934.....	71.6	Mai.....	80.3	73.7	82.2	88.8
1923.....	98.0	1935.....	72.1	Juin.....	80.1	73.2	81.6	90.1
1924.....	99.4	1936.....	74.6	Juillet.....	78.6	72.6	82.6	91.3
1925.....	102.6	1937.....	84.6	Août.....	76.0	72.3	82.6	92.1
1926.....	100.0	1938.....	78.6	Septembre.....	74.5	78.4	83.0	93.4
1927.....	97.7	1939.....	75.4	Octobre.....	74.1	79.6	83.3	94.0
1928.....	96.4	1940.....	82.9	Novembre.....	73.5	80.3	83.9	94.0
1929.....	95.6	1941.....	90.0	Décembre.....	73.3	81.7	84.2	93.6

### Sous-section 2.—Mouvement des prix de gros au Canada en 1941

Tous les groupes de denrées et presque chaque denrée en particulier qui composent l'indice général des prix de gros accusent des augmentations nettes en 1941. L'augmentation la plus marquée est celle de l'indice des produits animaux qui passe de 83.5 en décembre 1940 à 98.8 en décembre 1941; les prix des œufs, des viandes préparées et des huiles et graisses enregistrent aussi des augmentations sensibles. Le groupe le plus important, les substances végétales, augmente de 13.2 p.c. Les bas prix persistants du blé et la fermeté des issues de meunerie et des produits de la boulangerie, lesquels, réunis, représentent la moitié de l'indice des substances végétales, contre-balancent les effets des fortes augmentations de 84.1 p.c. dans les huiles végétales, 33.9 p.c. dans le thé, le café, le cacao et les épices, et 39.7 p.c. dans les légumes de table. Les augmentations dans les autres groupes varient de 1.6 p.c. pour les produits de la boulangerie à 44.1 p.c. pour celui des substances végétales diverses. Pour les groupes qui restent, les augmentations varient de 0.8 p.c. dans les métaux non ferreux à 14.3 p.c. dans les produits chimiques et 12.4 p.c. dans les fibres, tissus et produits textiles. Les indices du fer et ses dérivés, du bois, des produits du bois et du papier et des métalloïdes gagnent respectivement 6.4 p.c., 8.7 p.c. et 9.4 p.c.

Les matières brutes et partiellement ouvrées augmentent un peu plus au cours de l'année que les matières entièrement et principalement ouvrées (12.3 p.c. en regard de 11.3 p.c.), malgré les bas prix persistants des grains qui retardent l'indice des matières brutes et partiellement ouvrées. Les matières entièrement et principalement ouvrées, à 92.1, sont encore de 7.5 p.c. au-dessus de l'indice des matières brutes et partiellement ouvrées à la fin de 1941.